
 

Dorferneuerung Segnitz 2 
 
 

Protokoll über die Sitzung des Arbeitskreises 1 
„Verkehr“ 

 
 

Datum:      31. März 2011 
Ort:    Ortsbegehung bis 19.45 Uhr/ Schulungsraum Alte Schule Segnitz 
Beginn:    18.30 Uhr 
Ende:    21.15 Uhr 
Teilnehmer:   Wirth Thomas (Architekt), Ziermann Walter, Ziermann Karlheinz,  

  Ohlberg Roland, Lauck Wilhelm, Hoffmann Silke, Schwarz Wilfried, 
  Schwarz Margarete, Rebhan Gudrun, Bauer Karl-Heinz, Bauer Marlene, 
  Fuchs Karl (bis 19.45 Uhr), Geitz Michael (ab 19.45 Uhr)  

Protokoll:   Bauer Marlene 
Tagesordnung:   1. Ortsbegehung 
   2. Besprechung der Einladung für die Anwohner-Information 
   3. Termine 
 
 
1.Ortsbegehung 
 
Ortseinwärts lief Herr Wirth mit der Gruppe durch die Kirchstraße, Hans-Kesenbrod-Straße, 
Krönleinstraße bis zum Feuerwehrhaus; durch den Graben zurück zur Alten Schule. 
Für die zu planende neue Ortsdurchfahrt hatte er eingescannte Bilder, um aufzuzeigen, wie 
die Kirchstraße mit Grün und anderen Straßenbelägen aussehen könnte. Am Platz vor der 
Kirche erklärte er den Begriff „Multifunktionsplatz“. Ebenfalls wurden dann am Rathaus Bil-
derbeispiele gezeigt, wie der Platz und die Straßen Richtung Main und Richtung Hans-
Kesenbrod-Straße aussehen könnten. Die Straßen rund um das Feuerwehrhaus wären lt. 
Meinung von Herrn Wirth sehr schwer in einen Platz umzufunktionieren. Hier käme wahr-
scheinlich nur ein anderer Straßenbelag in Frage. 
 
 
2. Besprechung der Einladung für die Anwohner-Information 
 
Der von Margarete Schwarz erstellte Entwurf für die Einladung wurde gemeinsam fertigge-
stellt. Der Termin für diese Zusammenkunft wurde noch offengelassen. Den möchte Herr 
Wirth mit der Gemeinde absprechen. Er will den Gemeinderat in der für den 11. April 2011 
anberaumten GR-Sitzung über den derzeitigen Stand der Dorferneuerung und über bereits 
erarbeitete Ideen informieren. Diese Anwohner-Information muss eine Zusammenkunft 
möglichst aller Anwohner, des Gemeinderates und des AK 1 sein. Auch sollte der Kämmerer 
anwesend sein, der den Anwohnern Auskunft i.S. Kostenumlegung (zumindest prozentual) 
geben kann. Für diese Veranstaltung sollte überlegt werden, ob hierfür das Schützenhaus 
genutzt werden sollte. 
 
 
3. Termine 
 
Ein weiterer Termin für den AK 1 wurde noch nicht vereinbart. Es soll die Festlegung des 
Termins für den Anlieger-Infoabend abgewartet werden. 
 
 
 
Segnitz, 31. März 2011 
 
Marlene Bauer 


